



7 Pièces

547 m²

Réf. 3630-CHA.D-5172656

8 650 000 €

St-Martin-de-Belleville

Maison à vendre (73440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans la vallée des Belleville, station familiale aux paysages captivants et appréciée été comme hiver, ce nouveau programme profite d'un emplacement idéal sur les hauteurs de Saint-Martin dans le quartier Les Places, proche de son centre et à proximité des pistes et des remontées mécaniques. Cette copropriété respecte le village et l'ambiance montagne avec ses 3 chalets, le tout dans un ensemble intimiste de style savoyard. Le chalet D de 547 m² sur 4 niveaux vous propose 5 chambres et un dortoir, espace détente avec piscine et sauna, salle de sport, salle de cinéma et salle de jeux. Quel ...

Located in the Belleville valley, a family resort with captivating landscapes and popular in summer and winter alike, this new program benefits from an ideal location on the heights of Saint-Martin in the Les Places district, close to its center and close to the slopes and ski lifts. This co-ownership respects the village and the mountain atmosphere with its 3 chalets, all in an intimate Savoyard style setting. Chalet D of 547 sq.m on 4 levels offers 5 bedrooms and a dormitory, relaxation area with swimming pool and sauna, gym, cinema room and games room. Whatever your choice, you will be ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com